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Appendix #7 to the Invitation

DECLARATION OF GOOD FAITH AND ANTI-CORRUPTION CLAUSE
To whom:	
Purchase name: 
I hereby reaffirm my commitment to comply with lofty standards of economic conduct and ethical principles, to prevent corrupt practices, to ensure honesty and transparency in business relations, and therefore I undertake to:
- act in accordance with the principles of honesty, reliability, and professionalism in all aspects of its relationship with the procuring entity.
- to provide high quality products, works or services that meet the established standards and requirements of the procuring entity.
- comply with all applicable laws, rules, and regulations in conducting its activities and fulfilling its obligations under the contract.
- provide all the necessary information about products, services, prices, terms of delivery and other important aspects of the purchase.
- not to commit corrupt acts, such as bribery, tampering, fraud, and other actions contrary to the law and ethical standards.
- refrain from committing any unacceptable or illegal actions that may harm the other party, third parties or society.
- prevent a conflict of interest and take measures to prevent possible situations that may create the impression of bias or illegality of the actions of the party.
- it is unacceptable to stimulate employees of the procuring entity in any way, including the payment of any money and/or the transfer of other material values, directly or indirectly, to influence the actions or decisions of these people in order to obtain any advantages or achieve other goals.
- not to carry out actions that can be qualified as extortion of a bribe/illegal remuneration or the subject of commercial bribery, mediation in commercial bribery/tampering, giving/receiving a bribe, commercial bribery, illegal remuneration, abuse of power, as well as other actions that violate the requirements of the legislation of the Kyrgyz Republic in the field of combating corruption;

Supplier 

Full name, position ________________________/Stamp

Приложение №7 к Приглашению

ДЕКЛАРАЦИЯ ДОБРОСОВЕСТНОСТИ И АНТИКОРРУПЦИОННАЯ ОГОВОРКА
Кому:	
Название закупки 
Настоящим подтверждаю свое обязательство в соблюдении высоких стандартов ведения экономической деятельности и этических принципов, не допускать коррупционных практик, обеспечить честность и прозрачности в бизнес-отношениях, в связи с чем обязуюсь:
-действовать в соответствии с принципами честности, надежности и профессионализма во всех аспектах своих отношений с закупающей организацией.
-предоставлять продукцию, работы или услуги высокого качества, соответствующие установленным стандартам и требованиям закупающей организации.
-соблюдать все применимые законы, правила и нормативные акты при осуществлении своей деятельности и выполнении обязательств по договору.
-предоставлять всю необходимую информацию о продукции, услугах, ценах, условиях поставки и других важных аспектах закупки.
-не совершать коррупционные действия, такие как взяточничество, подкуп, мошенничество, и другие действия, противоречащие закону и этическим стандартам.
-воздерживаться от совершения любых неприемлемых или незаконных действий, которые могут нанести ущерб другой стороне, третьим лицам или обществу в целом.
-не допускать конфликта интересов и принимать меры по предотвращению возможных ситуаций, которые могут создать впечатление необъективности или неправомерности действий стороны.
-неприемлемо стимулирование каким-либо образом работников закупающей организации, в том числе выплата каких-либо денежных средств и/или передача иных материальных ценностей, прямо или косвенно, для оказания влияния на действия или решения этих лиц с целью получить какие-либо преимущества или достичь иные цели;
-не осуществлять действия, которые могут быть квалифицированы как вымогательство взятки/незаконного вознаграждения или предмета коммерческого подкупа, посредничество в коммерческом подкупе/во взяточничестве, дача/получение взятки, коммерческий подкуп, незаконное вознаграждение, злоупотребление полномочиями, а также иные действия, нарушающие требования законодательства Кыргызской Республики в сфере противодействия коррупции;
Поставщик 

Ф.И.О, должность                                                                                  ________________________/МП
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